



Grupo de Amistad conmemora el 54 aniversario de la fundación de la Organización para la Cooperación Islámica

Boletín No. 5072

- Esta institución impulsa la amistad, la cooperación y el respeto a las religiones

El Grupo de Amistad México-Estado de Palestina, que preside el diputado Mauricio Prieto Gómez (PRD), llevó a cabo la conmemoración del 54 aniversario de la Fundación de la Organización para la Cooperación Islámica (OCI), organismo que promueve la voz colectiva de esta región.

Durante este acto, el legislador ratificó la convicción de trabajar en conjunto para encontrar las herramientas diplomáticas que permitan el intercambio de experiencias en el ámbito cultural, científico, artístico y social entre México y esa región.

Recordó que la LXV Legislatura tiene entre sus objetivos fomentar el diálogo parlamentario en órganos y espacios internacionales para encontrar alternativas pacíficas a las soluciones, conflictos y controversias.

Añadió que la OCI, al igual que la Organización de las Naciones Unidas, aboga por la cooperación y el diálogo para resolver los conflictos internacionales, así como proteger la fe islámica y los lugares históricos.

Agregó que los integrantes del Grupo de Amistad México-Estado de Palestina saben que la paz, más que un deseo, es la capacidad de manejar los conflictos con empatía.

La presidenta del Grupo de Amistad México-República Islámica de Irán, diputada Lorena Piñón Rivera (PRI), dijo que esta reunión es una valiosa oportunidad para fomentar el diálogo entre civilizaciones, a fin de ser sensibles a las diferencias de los convencionalismos sociales y valorar la diversidad cultural.

Enfatizó la importancia de promover la coexistencia pacífica entre todas las naciones, reconocer la relevancia de cada cultura en la construcción de un mundo más inclusivo, tolerante, en un espíritu de respeto y comprensión, donde se celebre la riqueza de la cultura islámica y su papel en la promoción de la paz y armonía en el planeta.

Por su parte, la presidenta del Grupo de Amistad México-República Popular de Bangladesh, diputada Rosalinda Domínguez Flores (Morena), dijo que la celebración de la fundación de la Organización para la Cooperación Islámica debe recordarnos



que la ideología del islamismo sostiene que la acción política de la sociedad debe estar sustentada en la doctrina del islam, cuyo principal objetivo es la creación de un Estado islámico basado en el saber.

Agregó que este principio busca transformar aspectos de la sociedad, como la economía, el derecho, la justicia y la política exterior, las cuales son fundamentales en el artículo 269 del Reglamento de la Cámara de Diputados, que establece que la diplomacia parlamentaria es la actividad que se desarrolla por las y los diputados para coadyuvar en la política exterior del país.

A su vez, el coordinador parlamentario del PRD, Luis Espinosa Cházaro, mencionó que la OCI representa un faro de esperanza y cooperación en un mundo con desafíos complejos y difíciles, ya que promueve la paz, la comprensión mutua y la cooperación de sus integrantes con una diversidad cultural, religiosa y geográfica.

Apuntó que con esta reunión se reafirma la relación entre México y el mundo, especialmente con OCI. “Hemos demostrado que la cooperación entre estas naciones es esencial para la construcción de un mundo más justo, equitativo y pacífico”.

OCI impulsa amistad, cooperación y respeto a las religiones entre las naciones

En su intervención, Mohamed Saadat, embajador de Palestina en México, indicó que OCI fue fundada en 25 septiembre 1969 como respuesta al incendio provocado en la Mezquita de Al-Aqsa, en Jerusalén, y desde entonces ha servido como la voz colectiva del mundo islámico para promover, desarrollar e impulsar las relaciones entre sus miembros y con el resto del mundo mediante la amistad, la cooperación y el respeto a las religiones.

Resaltó que esta organización ha sido determinante en el desarrollo del mundo islámico, pues se conforma por 57 estados de África, Asia, Europa y América Latina, y atiende a una población musulmana de más de mil 500 millones de personas, donde México siempre ha sido una nación que ha actuado con respeto y amistad.

Al evento, asistieron los embajadores de Côte d'Ivoire (Costa de Marfil), República de Libanesa, República de Indonesia, República de Turquía, República Islámica de Pakistán, Reino Hachemita de Jordania, República Árabe de Egipto, República de Azerbaiyán, Reino de Arabia Saudita y República Popular de Bangladesh.

Asimismo, diplomáticos de la República Argelina Democrática y Popular, República de Iraq, Estado de Qatar, Reino de Marruecos y Estado de Libia.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

04/10/2023

LEGISLATIVO

